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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE E ESPAÇO FÍSICO DO 1 
CAMPUS DIADEMA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO. Aos vinte dias do mês de 2 
maio do ano de 2013, às 14 horas na cidade de Diadema, no anfiteatro da unidade José de 3 
Alencar do campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo, situado na Rua São 4 
Nicolau, número 210, Diadema, se realizou a reunião extraordinária da Comissão 5 
Permanente de Espaço Físico (CPEF) do campus Diadema da Universidade Federal de São 6 
Paulo. Estiveram presentes: Andrezza Santana (Representante Suplente da Comissão de 7 
Biblioteca), Auro Epíscopo (Representante Suplente dos Técnicos Administrativos), Christiane 8 
de Arruda Rodrigues (Representante Suplente do Departamento de Ciências Exatas e da 9 
Terra), Cláudio Gomes Salles (Representante Titular da Câmara de Graduação), Daniela Foppa 10 
(Representante Titular da Comissão de Biblioteca), Elenice Monteiro (Representante Titular 11 
dos Técnicos Administrativos), Fabiana Elaine Casarin dos Santos (Representante Titular do 12 
Departamento de Ciências Biológicas), Geórgia Christina Labuto Araújo (Representante 13 
Suplente dos Docentes), Janaina Rusteika (Representante Titular dos Técnicos 14 
Administrativos), João Carlos Alves Duarte (Representante Suplente dos Técnicos 15 
Administrativos), Lucia Kiyomi Noda (Representante Titular da Câmara Técnica de Pós-16 
Graduação e Pesquisa), Luciana Chagas Caperuto (Presidente da CPEF), Luis Otávio Junqueira 17 
(Representantes Titular dos Alunos de Graduação), Marcio Adriano Andréo (Representante 18 
Titular dos Docentes), Marco André Ferreira Dias (Representante Suplente da Câmara de 19 
Extensão). Justificaram ausência: Alexandre Keiji Tashima (Representante Titular dos 20 
Docentes), Bianca Trama (Representante Titular dos Alunos de Pós-Graduação), Jones Erni 21 
Schmitz (Representante Suplente dos Docentes), Maria Beatriz Rossi Caruzo (Representante 22 
Suplente dos Docentes), Paulo César Pires Rosa (Representante Titular dos Docentes). 23 
ORDEM DO DIA: De acordo com as metas e prazos discutidos na última reunião, teve início a 24 
apresentação da planilha para o levantamento da infraestrutura necessária para o pleno 25 
desenvolvimento das atividades atuais e as demandas projetadas para os próximos 10 anos e 26 
a adequação destas necessidades para o prédio a ser alugado. O trabalho começou com a 27 
análise das necessidades de espaço físico da Biblioteca no futuro e das adequações mínimas 28 
para o funcionamento da mesma no prédio a ser alugado. Para a área de informática foi 29 
levantada uma dúvida sobre a metragem mínima para as necessidades atuais. A Universidade 30 
Aberta não conseguiu prever o quanto de espaço será necessário no futuro, mas precisam de 31 
2 salas para trabalhos atuais e atendimento presencial. A secretaria acadêmica ainda não 32 
enviou projeções para o espaço físico. A secretaria de graduação enviou um relatório geral 33 
com informações sobre o número de alunos e o número de turmas dos cursos existentes até 34 
2015. Atualmente, temos 43 turmas. Por consenso entre os membros da comissão foi 35 
calculado o número de salas necessárias para atender todas as turmas dos cursos atuais, 36 
sendo: 6 salas com 110 assentos (990 metros2), 38 salas com 65 assentos (3705 metros2) e 12 37 
salas com 30 assentos (540 metros2), sendo esta última para atender a demanda de eletivas 38 
e aulas dos cursos de pós-graduação. Para a próxima reunião ordinária do dia 27/05/2013 39 
ficou acordado de finalizar as informações contidas nessas planilhas. Os membros presentes 40 
ficaram responsáveis por terminar o levantamento de dados sobre necessidades atuais dos 41 
cursos de pós-graduação, número de professores que se encontram hoje na unidade Antonio 42 
Doll e, que ficarão sem espaço na devolução deste prédio. Os valores em metros quadrados 43 
inseridos nessa planilha foram sugestões dos membros desta comissão, mas deverá haver a 44 
avaliação por um arquiteto ou engenheiro para avalizar o valor. A próxima reunião está 45 
agendada para dia 27 de maio de 2013 às 9 horas no anfiteatro da Unidade José de Filippi. 46 
Nada mais havendo a tratar, a presidente Profa. Luciana C. Caperuto deu os trabalhos por 47 



encerrados e a Profa. Fabiana Casarin lavrou a presente ata que vai assinada por mim e pelos 48 
demais presentes. 49 
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